



CARLOS GÓMEZ GIL (2016).
197 PÁGINAS.

Precio: 17€



El colapso de los microcréditos en la cooperación al desarrollo

Durante décadas, los microcréditos se han presentado como uno de los dogmas más exitosos en la lucha contra la pobreza, repletos de bondades, éxitos y beneficios. Sin embargo, estos no han cumplido las numerosas promesas que los organismos internacionales y las ONG hicieron, hasta el punto que se puede afirmar que los microcréditos representan uno de los mayores fracasos en las políticas de cooperación al desarrollo, siendo utilizados en no pocas ocasiones de forma fraudulenta para impulsar políticas e intervenciones neoliberales contrarias a los supuestos beneficios hacia sus destinatarios que con frecuencia publicitan.

Este libro analiza los orígenes, la evolución, el auge y cuestionamiento de las microfinanzas en todo el mundo y su controvertido papel en España, examinando las razones de su desmoronamiento así como los problemas y limitaciones más importantes de las microfinanzas.

ÍNDICE

Presentación –José Ramón González Parada.

Prólogo.

Capítulo 1: Situación actual y debate.

Capítulo 2: Microcréditos, microfinanzas e instituciones microfinancieras.

Capítulo 3: Inicio y extensión de las microfinanzas y los microcréditos.

Capítulo 4: Crisis y desmoronamiento de las microfinanzas en el mundo.

Capítulo 5: Razones y justificaciones por las que las microfinanzas han sido tan apoyadas por la comunidad internacional.

Capítulo 6: Problemas y limitaciones más importantes en las microfinanzas.

Capítulo 7: lecciones y aprendizajes: análisis de caso.

Capítulo 8: Alternativas a las microfinanzas.

Capítulo 9: Consideraciones finales.

Bibliografía.